



Entre ellas, de un abanderado presidencial

INE recibe cuatro solicitudes de protección a aspirantes

LA CONSEJERA PRESIDENTA del órgano electoral, Guadalupe Taddei, reitera que cualquier candidato puede acudir al instituto si percibe riesgo; firma convenio de colaboración con la CIRT

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

En la primera semana de aplicación del protocolo de seguridad, el Instituto Nacional Electoral (INE) recibió cuatro solicitudes de protección de aspirantes, incluido de uno a la Presidencia de la República.

Sin precisar los nombres, el órgano electoral dio a conocer que se trató de un abanderado presidencial, aunque anteriormente la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) ya le había designado equipos especiales de vigilancia a las abanderadas de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum, y del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, por lo que sólo faltaba el de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.

LA AUTORIDAD electoral ayer suscribió un convenio con la UIF para el intercambio de información que les permita el mejor cumplimiento de sus respectivas atribuciones.

Eldato

La autoridad electoral administrativa informó que también recibió solicitudes de otros candidatos federales y uno local que participan en los procesos comiciales en los estados de Chiapas, Morelos y Veracruz.

"Ahí lo que se está haciendo, lo que nosotros presentamos en días pasados, fue el tema a nivel federal, este tema de réplica a nivel local. Y nuestros delegados y los presidentes de los institutos electorales locales hacen lo propio en la mesa estatal, es decir, y también seguirán este protocolo.

"Se solicita la protección por parte de quien así perciba que corre el riesgo, se pone en la mesa y se actúa en consecuencia. Cualquier candidato de cualquier nivel en el espectro local, puede acudir tanto al Instituto Nacional Electoral como al Instituto Electoral Local, y se transmita de manera inmediata su solicitud", explicó Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE.

En el mismo sentido se manifestó la consejera Carla Humphrey, quien señaló que ya con las mesas de seguridad instaladas y el protocolo en marcha, el insti-

SE SOLICITA la protección por parte de quien así perciba que corre el riesgo, se pone en la mesa y se actúa en consecuencia. Cualquier candidato de cualquier nivel en el espectro local, puede acudir tanto al Instituto Nacional Electoral como al Instituto Electoral Local

Guadalupe Taddei
Consejera presidenta
del INE

tuto puede tramitar las solicitudes que reciba de candidatos federales y locales.

"Habría que decir que ya la presidenta (del INE) compartió un protocolo, por lo cual ya hemos recibido cuatro (solicitudes), me parece que nos dijeron ayer (martes), solicitudes de medidas de protección. Se extendió ahora, no solamente para Presidencia como dice la ley, también para diputaciones ya se había hecho en 2021, ahora senadurías y las nueve gubernaturas, ocho y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México", apuntó.

Ayer, el INE firmó un convenio de colaboración con la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y Televisión (CIRT), cuyo presidente, José Antonio García Herrera, explicó que a través de este acuerdo acompañarán al órgano electoral en la promoción y difusión del proceso electoral para fomentar el voto razonable y razonado de los ciudadanos y también para difundir eventos de relevancia en los comicios, como los tres debates presidenciales que están programados.